
令和５年度第２回警察署協議会

日 時 令和５年７月２８日（金）午後２時３０分～午後５時２０分（第２回目）

場 所 神明の花火大会会場

鰍沢警察署 ３階大会議室

出席者 鰍沢警察署協議会委員５名 鰍沢警察署員８名

議 題 １ 神明の花火大会会場の視察

２ 令和５年４月から令和５年６月までの業務推進状況

３ 意見・要望等の聴取

議事の １ 議事に先立ち、令和５年８月７日に開催される神明の花火大会の会場におけ

概 要 る雑踏警備の実施状況について視察を行った。

２ 各課・係の業務推進状況

(1) 会計課関係（会計課長）

ア 施設等の改善状況

イ 遺失・拾得取扱状況

(2) 警務課関係（警務係長）

ア 総務・警務関係業務推進状況

イ 主な教養訓練・施策

(3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長）

ア 生活安全関係

イ 捜査関係

(4) 地域課関係（地域課長）

ア １１０番受理件数

イ 地域警察官による犯罪検挙状況

ウ 地域警察官による主な街頭活動等

エ 山岳遭難、水難事故

オ 各種教養訓練、街頭活動等

(5) 交通課関係（交通課長）

ア 交通事故発生状況

イ 交通法令違反取締状況

ウ 各種交通事故防止対策

(6) 警備課関係（警備係長）

ア 広島Ｇ７サミットに向けた自署訓練

イ 大規模災害合同警備訓練

ウ 講師を招いた北朝鮮情勢の教養

３ 意見・要望等の聴取

【①質疑】

巡回連絡指導員による教養は全駐在所員に行っているのか。

【①回答】

地域警察業務から離れていた勤務員を対象として実施している。



【②質疑】

飲酒運転を根絶するためにはどのような取締が重要か。

【②回答】

飲酒取締りと啓発活動を併用した対策を推進していきたい。

【③質疑】

少年補導される年齢層と補導の種別は何か。

【③回答】

深夜時間帯における高校生のタバコ所持が多数を占めている。

【④要望】

富士橋新設工事に伴い、工事現場付近の登校時間帯における警備員の配置をお

願いしたい。

【④回答】

富士橋が８月２０日の供用開始になれば歩道が通行できるようになるが、歩道

の設置が間に合わない場合は、誘導員の配置について県と協議していく。

【⑤要望】

不審者が発生した地区のパトロールの強化をお願いしたい。

【⑤回答】

声掛け事案は、重大事件に発展する恐れがあるため、１件ずつ適切に対応して

いく。

【⑥要望】

有害鳥獣駆除を行っている銃砲所持者からすると、継続所持が厳しいので現状

以上の規制は控えて欲しい。

【⑥回答】

規制の強化については上層部の通知に従い、当署としては同種事件の発生防止

のため適正的確な調査を実施していく。

【⑦要望】

神明の花火大会では、昨年同様の適切な誘導をお願いしたい。

【⑦回答】

最大限の警戒意識をもって警備にあたっていきたい。

【⑧感謝】

前回の協議会での交通指導の要望を早急に対応して頂き心強く感じた。

【⑧回答】

今後も、継続して交通指導を実施していきたい。

【⑨要望】

夜間の時間帯まで高校生が蝟集する中学校の体育館をパトロールしてほしい。

【⑨回答】

現状把握を行い、実態を把握して関係機関と情報共有していきたい。

【⑩要望】

交通量が変化している鰍沢中学校入り口交差点の信号を変更して欲しい。

【⑩回答】

今後の道路状況を確認しながら４面信号について検討していく予定である。

【⑪感謝】

広報紙が分かり易かった。今後も分かり易い広報紙の作成をお願いしたい。

【⑪回答】

タイムリーで分かり易い広報紙の作成に努めていきたい。

【⑫意見】



第２回警察署協議会開催にあたり、情報流出防止及び業務軽減を目的として紙

媒体資料の作成を廃止したが、本方式による協議会進行について、協議会委員か

ら

・ 紙の資料でなくても画像だけで十分理解することができる

・ 紙資料にこだわらない手法は良いと思う

・ ワンペーパーの資料では見えにくい写真が大きく見えて良い

・ 資料に入りきらなった写真や動画を見ることができて新鮮

との講評があった。
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